

Cuba dément les arguments des États-Unis à l'ONU



Romero Fuentes a également condamné la complicité des États-Unis dans le massacre perpétré par Israël contre la population civile de Gaza. Photo tirée du journal La Demajagua

La Havane, 2 nov (RHC) Le représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies, Yusnier Romero Fuentes, a déclaré jeudi à New York que c'est un acte d'hypocrisie et de manipulation que de dire que l'on veut soutenir la nation caribéenne alors que l'on ignore depuis plus de trois décennies la volonté majoritaire de la communauté internationale, qui a demandé aujourd'hui une fois de plus la levée immédiate du blocus.

Exerçant son droit à la contre-réponse après le positionnement trompeur et manipulé des États-Unis à l'Assemblée générale de l'ONU, le diplomate a soutenu que le blocus représente une violation cruelle, systématique et massive du droit humanitaire, impossible à maintenir même avec les mensonges et les faits déformés utilisés pour le justifier.

Romero Fuentes a également condamné la complicité des États-Unis dans le massacre perpétré par le régime israélien contre la population civile de Gaza et leur rejet constant d'une solution juste et pacifique au conflit, qui les fait participer à un autre crime génocidaire largement répudié par le monde.

Le représentant cubain a expliqué la fausseté des prétendues données présentées qui tentent de démontrer l'existence de relations commerciales et d'une aide humanitaire à l'île, ainsi que l'absurdité

d'essayer de montrer les États-Unis comme l'un des principaux partenaires commerciaux de Cuba.

Il a également souligné le double standard qui consiste à s'accrocher à la question des prisonniers politiques alors que les États-Unis maintiennent la base navale de Guantánamo sur le territoire national, un centre de détention et de torture illégal qui menace la souveraineté et l'autodétermination.

"Si l'administration américaine voulait vraiment aider le peuple cubain, elle pourrait immédiatement lever le blocus et collaborer à la coopération médicale internationale au lieu de le discréditer ou de le retirer de la liste unilatérale des États soutenant le terrorisme, bien qu'il n'y ait aucune preuve réelle à l'appui de cette désignation", a ajouté M. Romero Fuentes.

L'homologue américain a justifié le vote de Washington contre la résolution, qui a été soutenue par la grande majorité des participants, en définissant le blocus comme l'un des principaux outils des efforts déployés par son pays pour parvenir à la démocratie et au respect des droits fondamentaux à Cuba (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338335-cuba-dement-les-arguments-des-etats-unis-a-lonu>



Radio Habana Cuba